



Jahrgang 2022/2
Februar 2022

Inhalt:

Wasserverlustanalyse
Bauhofmitarbeiter
Blutspendeaktion

Wasserverlustanalyse Versorgungsunterbrechungen

Die Gemeinde Kirchberg kämpft seit längerem mit Leitungsverlusten im gemeindeeigenen Wasserversorgungsnetz. Die Ursache(n) bzw. Leckstelle konnte bisher nicht ausfindig gemacht werden. Aus diesem Grund ist beabsichtigt, mit professioneller Unterstützung der Abteilung Wasserwirtschaft des Landes Oberösterreich eine Wasserverlustanalyse/Leckortung durchzuführen. Die Arbeiten sind für den Zeitraum von

topothek ®

7. – 9. März 2022

Unsere Geschichte, unser Archiv

<http://kirchberg.topothek.at/>

geplant. In dieser Zeit kann es zu **kurzfristigen Unterbrechungen der Wasserversorgung** in den einzelnen Leitungsabschnitten kommen.

Bauhofmitarbeiter

Die Gemeinde Kirchberg ist nach wie vor auf der Suche nach einem Bauhofmitarbeiter.

Wer Interesse an dieser Tätigkeit hat kann sich jederzeit unverbindlich am Gemeindeamt 07282 4601 oder bei Bürgermeister Franz Hofer 0664 8298728 informieren.

Gesucht sind auch Personen, die vorübergehend im geringfügigen Stundenausmaß Tätigkeiten wie Grünraumpflege oder gewisse Hilfstätigkeiten übernehmen können. Auch hier wird bei Interesse um Rückmeldung er-sucht.

Generell ist die Bevölkerung aufgerufen Auffälligkeiten, wie zum Beispiel Geräusche bei Wasserschiebern oder Hydranten oder Nässestellen auf Feldern und Wiesen im Bereich von Versorgungsleitungen Aufmerksamkeit zu schenken und gegebenenfalls der Gemeinde zu melden.

In eigenem Interesse ist es auch wichtig, in regelmäßigen Abständen den eigenen Wasserzähler zu kontrollieren um Wasserverluste im eigenen Bereich (zB laufende Klospülungen) rechtzeitig zu erkennen. Dies erspart negative Überraschungen bei der einjährigen Zählerablesung und damit verbundenen finanziellen Auswirkungen bei der Gebührenvorschreibung.

Am 22. Februar 2022 musste im Gemeindegebiet von Altenfelden zur Behebung eines Gebrechens bei der gemeinsamen Versorgungsleitung die Wasserversorgung kurzfristig unterbrochen werden. In der Folge kamen zahlreiche Rückmeldungen und Fragen bezüglich einer „Eintrübung“ des Leitungswassers. Dazu ist zu sagen, dass durch das Trennen der Versorgungsleitung viel Luft in das Leitungssystem gelangt, welche durch Entlüftungsmaßnahmen nicht sofort vollständig aus dem System entweichen kann. Dies ist die Ursache für das trüb erscheinende Wasser. Dieser Effekt kann durchaus mehrere Tage nach der Abschaltung beobachtet werden und tritt nicht in jedem Versorgungsbereich gleich stark auf.

Der Bürgermeister:



**AUS LIEBE ZUM
MENSCHEN.**



Jetzt
MEIN BLUT die App
herunterladen

www.rotekreuz.at/ooe | 0800 / 190 190

BLUTSPENDEAKTION
KIRCHBERG
Mittwoch, 16. März 2022
15:30 - 20:30 Uhr
Pfarrheim

Aus Liebe zum Menschen.



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

OBERÖSTERREICH